



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 4 | 27/10/2022 | LEGISLATIVO |

ENVÍAN POSTURA A DIPUTADOS

Académicos e intelectuales rechazan reforma electoral

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

Más de 70 intelectuales y académicos enviaron una carta a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para manifestar su rechazo a la iniciativa de reforma electoral del Ejecutivo Federal por considerar que representa un retroceso y una amenaza para la realización de elecciones limpias y justas.

Manifestaron que las reformas propuestas desequilibrarían gravemente las condiciones de competencia

electoral y se regresaría a México a una etapa de elecciones sesgadas en favor el gobierno en turno.

La propuesta pone en riesgo la autonomía del INE y al Tribunal Electoral.

El documento está firmado por el expresidente del entonces IFE, José Woldenberg, Alejandro Madrazo Lajous, Alejandro Monsiváis, Denise Dresser, Enrique Provencio Durazo, Jacqueline Peschard, María Marván Laborde, Raúl Trejo Delarbre, Sergio Jalife, entre otros destacados académicos e intelectuales.